



Instalan en San Lázaro el Grupo de Amistad México – República de Eslovenia

Este martes se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-República de Eslovenia, que tiene la finalidad de fortalecer las relaciones interparlamentarias, así como el intercambio en materia educativa y cultural. La presidenta del Grupo de Amistad, diputada Lilia Caritina Olvera Coronel (PAN), informó que los lazos de cooperación entre México y la República de Eslovenia tienen un gran potencial de crecimiento en los ámbitos económico y cultural.

<https://hojaderutadigital.mx/instalan-en-san-lazaro-el-grupo-de-amistad-mexico-republica-de-eslovenia/>